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【日時】 R4.7.16（土）14：00-17：00  【会場】イオン東海店フードコート 【参加者】 3 名 

第９４回「村長とのふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

【１】－１ 塔婆について 

   足が悪くなり，霊園から寺まで塔婆を持って行って処分するのが難しくなってきた。須和間霊園

を利用しているが，霊園で塔婆をまとめて処分してもらうことはできないのか。 

 

⇒【村長コメント】 

   同様の希望があるのか，須和間霊園の利用者へ担当課を通じて確認する。 

 

 

【１】－２ ワクチン等のインターネット予約について 

  ワクチン接種の予約をする際に電話がつながりにくかった。インターネットでの予約は家族がい

ないと難しいので，電話予約について改善してほしい。 

 

⇒【村長コメント】 

   予約の開始直後だと，限られた回線に対し一人の電話時間が長いため，どうしても待ち時間が長

くなってしまう。このような声があるということを担当課に伝えておく。 

 

 

【１】－３ 投票所について 

  今は車を運転できているが，運転できなくなると，投票所へ行けなくなる。前回の選挙では，デ

マンドタクシーを使って投票所まで行ったが，帰る際の手段がなくなってしまった。投票所まで移

動することが難しくなった時のために，移動投票所などの実施を検討して欲しい。 

 

⇒【村長コメント】 

   投票日当日の投票所を増やすよりは，期日前投票所の場所を増やしたいと考えている。現在，役

場以外の場所への設置を検討している。 

 

 

【１】－４ 村立東海病院へ行く際の道路横断について 

  バスを利用して東海病院まで行くと，駅東大通りを横断しなければならない。東海病院の敷地ま

でバスが入ることはできないか。 

 

⇒【村長コメント】 

   病院の専用バスではないため，病院の敷地内までは入っていない。これから交通量が増えると，

危険性が高くなる可能性がある。ご意見として伺いたい。 

 

 

【２】 役場職員の対応について 

  娘が家を建築するために，農地転用の申請を行い，今月の農業委員会で審議されたが，許可され
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なかった。審議の際に村の事務局は，初めから農地の転用ができないかのような先入観を与える形

で説明を始めたと聞いた。この話を聞いたとき，夜も眠れなかった。このような審議の進め方でよ

いのか？ 

 

⇒【村長コメント】 

先入観なく農業委員会で内容を審議してもらえるよう，事務局へ念を押しておく。 

 

 

【３】－１ 本について 

  村長の好きな本や，おすすめする本はあるか。どんな本に興味を持つかで，人となりがわかると

思うので教えてほしい。 

 

⇒【村長コメント】 

 おすすめ本ではないが，「倫理と道徳」に関する本を探している。これが正しいという思いはそ

れぞれにあると思うが，何が正しく，何をよりどころに判断するのかという，思想的な本を探して

いる。行政の立場からどう考えるべきなのか。より生活に密着し，定着するような，心にすとんと

落ちるようなものを探している。 

 

 

【３】－２ マルシェなどのイベントについて 

  ラフェットデラーブルのマルシェは面白かった。再びコロナ感染者が増えてきており，その中で

のイベント開催は難しいかもしれないが，今後どのようなイベントを予定してるのか。 

 

⇒【村長コメント】 

 ７月３１日に予定していた「東海まつり」のイベントは中止となったが，８月の花火大会は開催

される予定だ。また，イオン東海店の駐車場を会場とした新しいイベントの開催が検討されている。

新型コロナ感染症への対策をした上で，開催できるものは開催していきたい。 

 


